



Lions Club FFB verkaufte selbstgebastelte Adventskränze

Auch dieses Jahr veranstaltete der Lions Club Fürstenfeldbruck seinen alljährlichen Adventskranzverkauf vor der Stadtparkasse in Fürstenfeldbruck. Vom 28. – 30. ~~November~~ konnten selbstgebastelte Advents- und Türkränze sowie Gestecke erworben werden, aus deren Erlös gemeinnützige Projekte finanziell unterstützt werden. „Diese Aktion lebt seit Jahren durch das persönliche Engagement unserer Clubmitglieder und deren Partnern und Partnerinnen, die bereits im Vorfeld in ihrer Freizeit die Kränze, in den, von der Familie Stürzer bereitgestellten Räumlichkeiten, basteln“, erzählt Karin Neumeyer, die Präsidentin des Lions Club Fürstenfeldbruck. „Auch das Aufstellen und Schmücken des Verkaufsstands, sowie der Verkauf der Adventsartikel wird durch die Mitglieder des Lions Club FFB unter der sehr engagierten Leitung von Frau Beate Hollenbach übernommen“, ergänzt Frau Neumeyer. Die nicht verkauften Kränze wurden der Brucker Tafel, sowie mehreren Altersheimen gespendet. Unser Bild zeigt Beate Hollenbach und Karin Seibold.

Foto: Lions Club